

# NÜRNBERGER SÄNGER BEGEISTERT MÄDCHEN UND JUNGEN IN WITTMUND



Das Mitmach-Konzert für die Mädchen und Jungen des evangelischen Kindergartens in der Wittmunder Goethestraße machte am Freitagvormittag den Klei-

nen großen Spaß. Zu mitreißenden Songs des Kinderliedermachers Rainer Wenzel bewegten sich die Kleinen im Takt. Der Nürnberger Sänger begeister-

te die Kinder bereits im letzten Jahr. Die Aula der Förderschule bot einen passenden Rahmen, damit die 70 Steppkes ausgiebig tanzen konnten. BILD: GRITJE PETERS